

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio mejora la seguridad de la A-50 reparando un tramo junto a la rotonda de Las Llaves

Los coches esquivaban la zona de baches poniendo en peligro a otros conductores en uno de los principales accesos a la capital

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

La concejalía de Fomento del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha acometido la mejora del tramo de la autovía A-50 recepcionada en su momento por el Ayuntamiento, que se encontraba en mal estado, con el consiguiente riesgo para los miles de conductores que cada día acceden no solo al municipio tormesino, sino también a la capital salmantina por esta entrada. En este tramo ubicado justo antes de llegar a la rotonda de Las Llaves, existía una zona dirección Salamanca cuyo firme se encontraba en mal estado y es ahí donde el Ayuntamiento ha realizado diversas mejoras urbanísticas.

Desde hace varios meses se había programado la reparación y sustitución de una zona de pavimento, ya que es un espacio muy transitado y que afectaba a las dos zonas comerciales que hay en este punto, el Centro Comercial El Tormes y el Parque Comercial Capuchinos.

El mal estado del pavimento lo convertía en peligroso por los movimientos que hacían los vehículos para esquivar las zonas deterioradas, por lo que el Ayuntamiento decidió actuar cuanto antes y mejorar su estado.

Para solucionar este problema los trabajos se han centrado en el fresado de la capa de aglomerado que se encontraba en mal estado y se ha vuelto a pavimentar en una superficie de 25 metros aproximadamente con una capa con 5 centímetros de espesor que ha tenido un coste de 4.000 euros.

La concejal de Fomento, Mar-



Marta Labrador y Jesús Hernández en el punto reparado. | ENE

El Ayuntamiento estudia reordenar el tráfico en el acceso a la rotonda, que tiene dos carriles, aunque la autovía tiene tres

ta Labrador, aseguró: "era necesario acometer esta reparación y un ejercicio de responsabilidad para evitar un mayor deterioro y la posibilidad de accidentes".

Igualmente el Consistorio está estudiando la posibilidad de reordenar el tráfico de acceso a la rotonda de Las Llaves, ya que actualmente se llega desde la A-50 en tres carriles para acceder a los dos que tiene la rotonda, una situación confusa para los usuarios, por lo que no se descarta que se vuelva a intervenir en este punto.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Entrega de los galardones del concurso. | ENE

Dos alumnos del instituto ganan la fase comarcal del concurso "Motivar para Emprender"

ENE | VILLAMAYOR

Los alumnos de 4º de ESO del IESO Tomás Bretón de Villamayor de Armuña Itziar Hernández, Lucía Martín y Mario Montero fueron los ganadores de la fase comarcal del concurso 'Motivar para Emprender' con su proyecto 'Vegagym'. El certamen impulsado por la Diputación, que cumple su octava edición, premió la iniciativa empresarial de estos jóvenes en la que fusionan un bar de cocina vegana con el ejercicio físico de un gimnasio en el que

la actividad realizada con las máquinas servirá para producir la energía que abastece a las instalaciones como ejemplo de vida sana y saludable. Los otros dos premios fueron para los proyectos en los que la tecnología y el reciclaje se unen sobre pantallas duales y paneles de control en medios de transporte, que recibieron el segundo y tercer puesto, respectivamente. El concurso 'Motivar para Emprender' pretende impulsar entre los jóvenes el autoempleo.

LA GACETA
te trae en exclusiva la colección de
tarros de vidrio habitat



redondo
10 x 10 x 8,2 cm.
300 ml.

por sólo 3,95 €
+ cupón del día

Próxima entrega sábado 8 de abril

Consigue cada sábado la colección de 8 tarros de vidrio con tapa de madera que podrás personalizar para guardar todo lo que necesitas

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio unidad suscriptor **3,50 €**
Precio colección completa **24,00 €**

Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

923 125 240

CASTELLANOS DE MORISCOS



Concierto de flamenco fusión

Los vecinos de Castellanos de Moriscos disfrutaron ayer de un concierto de Flamenco Fusión "Entregatos" en el que la banda versionó y fusionó canciones de rock, pop, jazz o soul dándoles un toque flamenco que sorprendió a los participantes. | ENE